

Se acabó el plazo: Yemen retoma ofensiva marítima contra Israel por el asedio a Gaza

El Ciudadano · 11 de marzo de 2025

La medida consiste en la reanudación de la prohibición del paso de todos los buques provenientes de Israel en el mar Rojo, el mar Arábigo y el golfo de Adén.



Yemen anunció que retomará la ofensiva marítima contra buques israelíes luego de que se acabara el plazo de 4 días que otorgó al régimen sionista para levantar el bloqueo de la ayuda a la Franja de Gaza.

La medida consiste en la reanudación de la prohibición del paso de todos los buques provenientes de Israel en el mar Rojo y el mar Arábigo, Bab El-Mandeb y el golfo de Adén.

A través de una declaración, el portavoz del Ejército de Yemen, el teniente general Yahya Sari, explicó que esta decisión fue tomada en apoyo al oprimido pueblo palestino y su combatientes, luego de que expirara el plazo concedido por el líder yemení Seyed Abdulmalik Badreddin al-Houthi a los mediadores para presionar a Tel Aviv para que abriera los cruces y permitiera la entrada de ayuda a la Franja de Gaza,

Destacó que el bloqueo a los barcos israelíes en dichos mares había entrado en vigor inmediatamente desde el momento en que se dio a conocer la declaración,

“Cualquier barco israelí que intente violar esta prohibición será objetivo en la zona de operaciones declarada”, advirtió el portavoz.

Además, dejó en claro que “esta prohibición permanecerá en vigor hasta que se reabran los cruces hacia la Franja de Gaza y se permita la entrada de la ayuda humanitaria, incluidos alimentos y medicinas”, consignó HispanTV.



Ultimátum de Yemen a Israel

Cabe recordar que el líder del movimiento popular yemení Ansarolá, Seyed Abdulmalik Badreddin al-Houthi, emitió el pasado viernes un **ultimátum** de cuatro días al régimen israelí, a través del cual advirtió que, «si el enemigo continúa impidiendo durante este tiempo la entrada de ayuda humanitaria a Gaza, Yemen reiniciará sus operaciones navales contra los intereses y objetivos israelíes».

«Respecto al plazo dado para la entrada de ayuda en la Franja de Gaza, estamos en nuestra posición y las fuerzas armadas están en alerta para llevar a cabo operaciones», dijo el líder hutí en un discurso televisado.

«Los procedimientos comenzarán a aplicarse inmediatamente después de la expiración del plazo si la ayuda no entra en la Franja de Gaza», añadió.

Dicho ultimátum se produjo en medio de las incesantes violaciones israelíes del acuerdo de alto el fuego alcanzado con el Movimiento de Resistencia Islámica de Palestina (HAMAS).

La primera fase del alto el fuego en Gaza venció el pasado 1 de marzo, por lo que el gobierno de reanudó sus ataques contra el devastado enclave palestino e impidió la entrada de ayuda humanitaria

Tras el inicio de la guerra de Israel contra Gaza en octubre de 2023, las fuerzas yemeníes llevaron a cabo decenas de operaciones en apoyo de los habitantes del enclave, atacando objetivos israelíes en todos los territorios palestinos ocupados, además de apuntar a barcos o embarcaciones del régimen sionista que se dirigían a puertos en los territorios ocupados, y contra la navegación comercial israelí en el mar Rojo y Árabe

Sin embargo, la fuerzas yemeníes detuvieron sus ataques de represalia en apoyo del alto el fuego que entró en vigor en Gaza el pasado 19 de enero.

Fuente: El Ciudadano